



# **EXTENSION AGRICOLA**

## **BOLETIN INFORMATIVO del SERVICIO**

### **EDITORIAL**

### **UNA COLABORACION INDISPENSABLE**

**D**URANTE los días 1 al 6 de mayo, la nueva Agencia Comarcal de Aranjuez ha desarrollado su campaña de presentación en los pueblos de la comarca, en colaboración con la Sección Femenina; no es la primera vez que esta colaboración tiene lugar, pero sí obedeciendo a una consigna que pretende crear un mutuo conocimiento para, en su día, dotar a las Agencias de los Ayudantes de Economía Doméstica que complementen y perfeccionen las actividades actuales del Servicio; la mujer, en el hogar rural y en el campo, ocupa un puesto fundamental y decisivo.

Las Instructoras Rurales de la Sección Femenina cumplen la misión de «ayudar a los campesinos en todo aquello que conduzca de manera directa o indirecta al mejoramiento de su economía doméstica rural», y todos sabemos, y los Agentes de Extensión mejor todavía, cómo cumplen su misión, con qué cariño se acercan al campo, porque nadie como ellas han vivido los problemas de la mujer campesina y nadie les ha enseñado con más cariño esas pequeñas y grandes cosas que juegan un papel tan decisivo en estabilizar el presupuesto de la familia y en crear un ambiente de alegría y satisfacción en los hogares humildes de nuestros pueblos.

En noviembre último, la reunión de trabajo de los Directores de los Servicios de Vulgarización y de Extensión Agrícola de los países mediterráneos puso de manifiesto la necesidad de un programa de educación que abarque a todos los miembros de la familia rural, insistiendo en el destacado papel que pueden jugar en este aspecto la mujer y la juventud. La economía doméstica forma parte de una de las actividades más destacadas de los Servicios de Vulgarización ya establecidos en la mayoría de los países mediterráneos y nadie discute su extraordinaria influencia en la evolución técnica y en la introducción de nuevas ideas y sistemas de trabajo en el medio rural.

La extraordinaria labor formativa que la Sección Femenina ha venido desarrollando en sus Escuelas y principalmente en la de Aranjuez en estrecha colaboración con el Ministerio de Agricultura que rige sus enseñanzas, nos permitirá disponer en un futuro inmediato, con plena garantía de éxito, del personal necesario para cumplir esta delicadísima misión. Con esta esperanza, el BOLETÍN rinde homenaje de gratitud a la Cátedra de la Sección Femenina que alegremente va sembrando en el campo español la más pura espiritualidad, junto con el orden, la limpieza, la sencillez y la economía.